

MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



Russian Schnies Schwing

Münster, 15.12.22

Liebe Eltern der MLS,

im Nachgang habe ich noch einige Informationen, die von Bedeutung sind:

Der Schulhof darf sowohl morgens als auch nachmittags nicht mehr von Eltern mit dem Pkw befahren werden. Dies betrifft also jetzt auch die Abholzeiten der OGS. Das Öffnen und Schließen des Tores obliegt nur allen Mitarbeitern\*innen der MLS.

Falls Ihr Kind erkrankt ist, bitten wir darum, ausschließlich am selbigen Tag morgens bis 7.45 Uhr die Erkrankung des Kindes auf dem Anrufbeantworter anzuzeigen; nennen Sie bitte dabei den Namen und die Klasse Ihres Kindes. Eine Krankmeldung über die Klassenlehrerin per E-Mail reicht nicht mehr aus, ebenso sollte von der Kommunikation über WhatsApp Gruppen ganz abgesehen werden.

Eine Nichtteilnahme am Sport- oder Schwimmunterricht kann nur erfolgen, wenn Ihr Kind eine schriftliche Entschuldigung der jeweiligen Lehrerin/ des jeweiligen Lehrers vorzeigen kann. Die Entschuldigung muss vor dem Beginn des Unterrichts vorgelegt werden.

Bei einer längerfristigen Erkrankung Ihres Kindes tragen Sie als Eltern die Verantwortung dafür, dass die Hausaufgaben erfragt werden. Dabei setzen Sie sich bitte mit anderen Eltern anwesender Kinder in Verbindung. Falls Ihr Kind in der Lage ist, die Hausaufgaben zu Hause zu machen, kann das Material und die Aufgabenstellung Ihnen von den ausgewählten Schulkindern mitgebracht werden. Generell müssen die Lerninhalte gerade bei einer längeren Erkrankung nachgearbeitet werden, damit Ihr Kind den Anschluss in der Schule nicht verpasst.

Mit herzlichen Grüßen

Marion Schmitz-Matschke